



25 Junio, 2024

## San Juan acogerá un centro de interpretación y restauración de fotografía histórica

La iglesia del siglo XV será restaurada con fondos del Ministerio de Transportes; el Ayuntamiento cedió su uso a la Fundación Casco Histórico

I. R.

LORCA. La Fundación Casco Histórico desveló ayer que la antigua iglesia de San Juan albergará un centro de interpretación y restauración de fotografía histórica. El templo desacralizado, actualmente en ruina, será rehabilitado con

fondos del Ministerio de Transportes. Habrá una inversión de 2,6 millones de euros y el proyecto está pendiente de licitación. El uso del inmueble, del siglo XV, ha sido cedido por el Ayuntamiento a la Fundación Casco Histórico para fines culturales y sociales.

El presidente de la fundación, Jesús López Molina, explicó que en la iglesia se conservará la colección de fotografías antiguas de propiedad municipal. También se habilitará un laboratorio de restauración fotográfica y una sala de exposiciones temporales, cuya temática irá acompañada



López Molina durante la presentación del proyecto, ayer. J. INSA / AGM

con las festividades y eventos que se desarrollan en la ciudad, además de con muestras de fotografías lorquinas.

Está previsto, además, llevar a cabo cursos formativos reglados en colaboración con la Universidad Católica de Murcia (UCAM) y

talleres de fotografía para personas con discapacidad intelectual y visual, con el apoyo de Apandis y de la Fundación ONCE, respectivamente. Según López, el templo estará abierto a las visitas durante todo el año, será la sede de la fundación y cada una de las capi-

llas laterales llevará el nombre de fotógrafos que han dejado su impronta en la ciudad a lo largo de la historia. Durante el acto se recordó a los dos fotógrafos del diario LA VERDAD fallecidos este año: Paco Alonso y Andrés Ribón.

La presentación del proyecto de la Fundación Casco Histórico se realizó en el Parador Nacional de Turismo y contó con la presencia del alcalde, Fulgencio Gil, y del director del Instituto de Turismo de la Región, Juan Francisco Martínez. Esta es la última iglesia de los barrios altos que queda por rehabilitar, tras la reconstrucción de las de Santa María y San Pedro. La primera fue cedida a la Federación San Clemente y alberga el Museo Medieval Ciufront y San Pedro estará a cargo de la Fundación Iniciativas El Gigante, para actividades sociocomunitarias con vecinos de la barriada.